

WAS DIE GIGANTEN, EGAL WELCHER ART, NUN ANGING, SIE HATTEN NEBENEINANDER ZIEMLICH GUT EXISTIEREN KÖNNEN, ARBEITETEN HAND IN HAND, DIE KLEINEN UND MITTLEREN HATTEN DAS NACHSEHEN, SIE BEKAMEN DADURCH KAUM CHANCEN! (ES SEI DENN.....)

Ob es sich nun um Stahlwerke oder anderes handelte, die Umstände waren dazumal für all die kleinen und auch die mittelgrossen Betriebe recht widrig gewesen, dem zum Trotze hatte es im Techno-County bis in den benachbarten Grossdistrikt Goa-Techno-County verstreut dennoch sehr viele Kleinstfabriken gegeben, einige von ihnen konnten allein deshalb überleben, weil sie den Grossen gegenüber eine Bastion bildeten! Sie unterhielten mit letzteren sogar Geschäftsbeziehungen, wobei jedoch unter den Kleinen ein grosser Zusammenhalt bestand, praktisch jeder von ihnen stellte etwas her womit sie niemand konkurrierte, es herrschten Absprachen, sowohl über die Preise, als auch darüber, wer welches Spezialprodukt anfertigte!

Letzteres betraf jedoch nicht alle, die sich dergleichen verhielten, das waren damals jene gewesen, die seit jeher einen Sonderstatus besassen! Wer zur Gemeinschaft, zur Clique gehörte, der war stark, in ländlichen Gegenden des Planetenstaates liess sich ab und an noch finden, wonach man anderswo -auf Amora genauso wie in anderen Welten- weit umher würde suchen müssen! Und in der Tat, die privilegierten Kleinen halfen den tatsächlich schwachen ab und an sogar mal aus, wer weiss, vielleicht würde man einander ja irgendwann noch einmal brauchen können!

Doch der Staat von Ober-Djane Plutoniña war praktisch hinter alle Geheimnisse, und seien sie noch so gut geschützt gewesen, irgendwann einmal gekommen, und seither imstande auch das zu kopieren was bisher rechtlich geschützt war! (im Regelfall allerdings nur in der Grossprovinz in welcher der Hersteller sich befand, oder zur Gründerzeit seinen Sitz hatte, was zumeist in Techno County war, wo die Fabriken einst allesamt entstanden! Vielleicht auch noch in einer oder zwei benachbarten Grossprovinzen, nicht aber in ganz Restamora und schon gar nicht auf dem gesamten Planeten)!

Die Kartelle der kleinen und mittleren brachen alsbald bis auf wenige zusammen, nachdem die Republik einst in der Lage war alles in ihren eigenen Werken irgendwo auf dem Planeten wo es nicht geschützt sein würde zu produzieren, und sich dabei auch nicht an die einst vom Kartell gemachten Vereinbarungen und Preisvorgaben zu halten brauchte! Plutoniñas zahl- und erfolgreiche Übernahmeversuche waren inzwischen in der gesamten Republik berüchtigt, nebenbei, das war ihr zweiter grosser Coup, hatte Plutoniña für ihre Staatsfirmen auch noch diverse Patentrechte erworben!

.Light of the Planet Amora‘ und ‚Amora Darklight‘, die Könige unter den Miniaturisten, deren Monopol aber hatte selbst die beinahe allmächtige Ober-Djane Plutoniña nie zu brechen vermocht, sie gehörten zu den wenigen die sich nicht in Plutoniñas Staatsimperium hatten eingliedern lassen und dennoch sehr lange fortbestanden...